

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan kasih sayang dan hidayahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya, hingga kepada umatnya hingga akhir zaman. Aamiin.

Penulisan skripsi ini diajukan untuk ememnuhi salah satu syarat kelulusan dalam jenjang perkuliahan strata I Universitas Telkom pada Program Studi Kriya Tekstil dan Mode. Judul yang penulis ajukan adalah “Eksplorasi Teknik Eco Dyeing dengan Memanfaatkan Tanaman Sebagai Pewarna Alam untuk Produk *Lifestyle*”.

Dalam penulisan skripsi ini tidak lepas dari hambatan dan kesulitan, namun berkat bimbingan, bantuan, nasihat dan saran serta kerjasama dari berbagai pihak, maka penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan tepat pada waktunya. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis dengan senang hati menyampaikan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberi penulis kekuatan dan kemudahan, serta kelancaran dalam setiap proses pengerjaan sehingga penulis dapat berusaha mengerjakan penelitian dengan sebaik-baiknya.
2. Ibu Arini Arumsari M. Ds sebagai pembimbing 1 yang memberi bimbingan, saran dan arahan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.
3. Umi dan Abi atas jasa-jasanya, kepercayaan, serta doa yang tulus kepada penulis semenjak kecil.
4. Semua pihak yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semuanya. Demi perbaikan selanjutnya, penulis sangat terbuka bagi para pembaca yang ingin memebrikan kritik dan saran yang membangun untuk kedepannya mengenai penelitian ini. Penulis berharap peluang pengembangan dalam menjadikan berbagai jenis tanaman di Indonesia sebagai pewarna alam untuk tekstil dapat lebih tergali dan beragam. Semoga laporan ini dapat memberi inspirasi dan bermanfaat bagi para pembaca.

Bandung, Mei 2016

Farisah Husna